

L'allemand, langue vivante

- Prahecq



Rebecca Loy a animé deux journées de sensibilisation à la langue allemande au collège.

© Photo NR

Depuis sa création, le collège de Prahecq n'a cessé de proposer à ses élèves de découvrir la langue allemande, soit comme langue vivante choisie en première ou deuxième langue vivante étrangère, soit, depuis plusieurs années, dans des classes bilangues qui initient des élèves d'une classe à deux langues vivantes, l'anglais et l'allemand. La classe bilangue, suspendue par l'ancien ministère, sera rétablie à la rentrée prochaine pour les 6es. Elle avait été remplacée par la possibilité de choisir l'allemand en langue vivante 2 pour les élèves à partir de la 5e. Ce sont 42 collégiens de 5e à 3e qui étudient cette année l'allemand au collège. Et les échanges culturels et linguistiques entre le collège et l'Allemagne sont restés une constante dans la culture de l'établissement.

C'est dans ce cadre que les professeurs ont invité Rebecca Loy à venir au collège pendant deux jours pour animer une « mobiklasse » auprès des six classes de 6e. Venue de Bordeaux, elle travaille à l'Université d'Aquitaine, à l'Institut Goethe ainsi que pour l'Office franco-allemand pour la jeunesse.

Avec dynamisme et bonne humeur, elle a réussi, tout en parlant toujours allemand, à communiquer avec les élèves des différentes classes de 6e pour leur montrer qu'ils connaissent déjà beaucoup de choses sur l'Allemagne, et que son pays et sa langue sont riches d'intérêt.